

関係者各位

《JPBA 公式戦開催スケジュールのお知らせ》

2020年5月31日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、当連盟「日本プロポケットビリヤード連盟 (JPBA)」が主催主管する大会に於いて、各関係各署より最新情報の収集をすると共に、理事会に於いて審議を重ね、出場される選手の皆様、試合に携わるスタッフの方々、観戦されるファンの方々の健康を第一に考え、2020年2月より公式戦の延期や中止を実施しておりましたが、5月21日に3府県（大阪府、京都府、兵庫県）の緊急事態宣言が解除され、5月25日には、5都道県（東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県、北海道）の緊急事態宣言が解除されました。

これを受けて通常の暮らしと営業活動の再開が少しずつ元に戻る状況になってきておりますが、感染を抑えながら、今まで通りの日常を取り戻していくための道のりはまだ少し時間を要する事かと思えます。

そんな状況の中、今後のJPBA公式戦開催については、出場選手や試合に携わるスタッフの方々、観戦されるファンの方々とそのご家族を新型コロナウイルスから守りながら、慎重に大会運営を実施していく事が何より重要だと考えております。

まずは、7月以降から新型コロナウイルスの感染防止に十分な対策を取りながら、非公式戦（ランキング対象外）で、YouTube ライブ配信で無観客試合とし、プロ選手、バックスタッフの方々が3密とならないよう、ソーシャルディスタンスを守りながら少人数で開催ができればと考えております。

公式戦（ランキング対象戦）については、東日本グランプリと西日本グランプリを8月以降より、オープン戦（ランキング対象プロアマ戦）の開催については、9月以降より感染防止の詳細なガイドラインを設け実施できればと考えております。

※開催スケジュール内容については、新型コロナウイルス感染症の動向により余儀なく変更する場合もございますことをご了承お願い致します。

新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟
本部事務局長 岡田将輝